

お〜い	平成23年	110
	月刊	1月号
発行	「お〜い」編集委員会	
	品川区西大井 4-1-8	
	大井第三地域センター内 ☎ 3773-2000	



# 謹賀新年



## 品川区長杯争奪少年野球大会で大活躍！

第32回品川区長杯争奪品川区少年野球大会が8月から10月まで行われ、熱戦が繰り広げられました。決勝まで勝ち進んだ大井第三地区管内の3チームを紹介します。

### 西大井メッツ・Aクラス優勝

京友クラブに7対0、オール伊藤に8対0、平一レパーズに4対1と圧勝し、決勝でも立会キングスを3対2で下し、見事優勝を勝ち取りました。  
(阿部 記)



### オール伊藤野球クラブ・Bクラス優勝

これまで準決勝までは進む事が出来たのに、あと一步という所でいつも優勝に手が届きませんでした。その悔しさを胸に必死に練習を重ね、ついに3年越しで区長杯に優勝しました。優勝してもまだその先のもっと上へ、子ども達の挑戦は続きます。  
(オール伊藤Bクラス 加福監督 記)



**倉田スターズ・Cクラス準優勝** 主に大井第一小学校で練習をしているチームです。第30回に続き今回もめでたく区長杯で激戦を勝ち抜き、23区大会に出場することができました。永井監督は『うちは元気がよくてわんぱくな子どもたちの集まりです。各守備や攻めのそれぞれに秀でた子がいるのでバランスがいいチームだと思います。』とお話してくださいました。(原 記)



これからも各チームのさらなる活躍を期待しています。

注：Aクラスは中学生、Bクラスは5・6年生、Cクラスは1～4年生のチームです。

町会めぐり

## 新年を迎えて ～大井庚塚町会～

あけましておめでとうございます。

各町会が新しい年を迎え益々のご発展をお祈り致します。

庚塚町会は昨年、普通救命技能講習、防災訓練、要援護者支援、3町会（倉田・鹿島・庚塚）合同避難訓練を実施しました。さらには夏の子供祭り、秋の大祭、そして地区委員会の催しに、手作りの行燈作品を出すことが出来ました。行燈は町会会館での絵手紙教室に参加されている皆さんの手によるものです。庚塚町会に文化の香りを根づかせたいと思っています。

今年は3町会合同避難所連絡会議から避難所運営会議へと進めてまいります。3町会と大井第一小学校、品川区防災課・地域センター等と協力して、安心・安全の町作りの一助になればと頑張っております。

高齢者の方々の集まりの場として、子供達の大きな声が聞こえる町として、町会会館を基にした活動をしていきます。どうかアイデアを沢山お寄せ下さい。高齢者の方々は知恵をお貸し下さい。出来ることからひとつひとつやっていきたいと思っております。

結びに、大井第三地域皆様のご活躍を祈り、庚塚町会めぐりの新年のご挨拶にさせていただきます。  
(大井庚塚町会会長 榎本 記)

## 振り込め詐欺にご注意！～体験例(3)～

数年前の朝10時頃、息子の嫁（K子）の実家からいつもは冷静なK子のお父さんが、大変に緊張した声で電話をしてきた。「今、暴力団員と称する男から電話があり、K子が運転中にその暴力団員の高級車にぶつかったとこのことで身柄を拘束され、300万円支払えば、解放するが、そうでなければ痛い目に合わせると言っている。どうしたら良いだろうか」とのこと。



息子夫婦は私共と同居し、共働きでその日の朝もいつも通り電車通勤していた。従って車を運転中と言うのはおかしいなと思い「これは振り込め詐欺だと思う、直ぐに、警察に連絡するべきだ」とアドバイスした。

私にとって忘れて出来ないのは、この時に返ってきたお父さんの真剣な言葉、「いや、これは本物です。振り込め詐欺ではありません。娘の生命がかかっています」と、言ったことだ。結局IT産業に勤めているK子の携帯は就業中に通じないので、息子に連絡し息子からK子の会社に電話を入れ、社内に居ることが確認でき、一方、並行して警察にも相談していたので300万円は支払わずに済んだのだが、いつもは冷静なK子のお父さんでも、騙されかけた振り込め詐欺は、自分が当事者になると詐欺犯に飲み込まれてしまう可能性が高いものである様だ。不審な電話がかかってきたら、誰かに相談する、警察に連絡することから始めるのが良いと思う。  
(編集委員会 記)